

SEGÚN EL MINISTRO DEL INTERIOR, TIENEN IDENTIFICADOS A 100 RADICALES

La Policía inicia captura de 'espartambos' en Islay

■ La zona cuenta con cuatro mil agentes del orden. Se espera la llegada de mil soldados más.

Durante los dos primeros días en estado de emergencia en Islay, la Policía detuvo a 13 personas acusadas de causar violencia durante las protestas contra el proyecto minero Tía María, en la provincia de Islay.

Según fuentes de la PNP, ocho de los detenidos serían 'espartambos', (grupo de los más violentos durante las protestas), acusados de cobrar cupos a los transportistas y transeúntes del valle de Tambo. Todos serán puestos a disposición del Ministerio Público.

Asimismo, el ministro del



AFP

■ Van cayendo radicales en Islay.

Interior, José Luis Pérez Guadalupe, indicó que ya se han identificado a 25 'espartambos' más y tienen las fotografías de otros 75. Agregó que pronto serán capturados.

Las operaciones se realizaron en la madrugada del do-

! TENGA EN CUENTA

■ El ministro del Interior, José Luis Pérez Guadalupe, declaró que el manifestante que murió el pasado viernes había recibido el impacto letal de un perdigón de cobre.

■ Agregó que la Policía no utiliza este tipo de armas ni de municiones.

mingo y, entre los detenidos, se encuentra un serenazgo de la Municipalidad de Cocachacra.

Hasta el momento, se han desplazado tres mil policías y mil militares. Se espera la llegada de otros mil soldados.